

Bericht Wirtschaftsführer 2023

Am 23.04.2023 wurde die diesjährige Tennissaison mit dem Familientag eröffnet.

Bei Weißwurst und Roten vom Grill wurden die Plätze eingeweiht.

Der Häuslesputz fand am 14. Und 15.04. statt. Von fleißigen Helferinnen wurde das Häusle vom Winterstaub befreit.

Die Hauptversammlung fand am 04. Febr. statt. Wir haben als kleinen Imbiss dieses Mal Flammkuchen angeboten. Unsere obligatorischen belegten Brötchen schmeckten vielen aber besser.

Der Boßler-Cup war vom 26.-28.05.geplant. Da sich keine Teilnehmer gemeldet haben, fand er nicht statt.

Der geplante Pfingsthock am Ende des Boßlercups wurde des halb auch abgesagt. Stattdessen fand am 02.09. wie gehabt das Sommerfest statt. Bei leckerem Essen und Trinken, und guten Gesprächen, wurde es ein gemütlicher Abend.

Tagsüber wurde noch ein Schnupperkurs angeboten.

Das Dorffest fand auch in diesem Jahr unter dem Motto „Schön euch zu sehen“ am 13.08.2023 statt. Wir haben unsere Gäste, die sehr zahlreich erschienen sind, mit einem reichhaltigen Angebot an Speisen und Getränken bestens versorgt. Auch die Musikfreunde kamen voll auf ihre Kosten. Die „Straßenmusikanten“ machten eine tolle Stimmung auf unserer Anlage.

Am 14.10.2023 machten wir unseren diesjährigen Vereinsausflug in der Heimat. Trotz schlechten Wetters wanderten die „Harten“ zur Hiltenburg über Gosbach-Bad Ditzenbach. Der Rest der Truppe wurde von Svens Shuttle bequem zur Albvereinshütte gefahren. Es war bei Leberkäs und Kartoffelsalat ein gemütlicher Tag, bei dem sogar lauthals gesungen wurde.

Unser Häusle war in dieser Saison 11-mal vermietet.

Den Wirtschaftsdienstplan für die neue Saison 2024 haben wir noch nicht gemacht. Wir möchten die Heimspielwochenenden anders, für euch weniger stressig, planen, und dafür müssen die Termine für die Heimspiele abgewartet werden. So bald wie möglich geben wir euch den neuen Plan.

Wir möchten uns bei allen Helfern bedanken, die in dieser Saison dazu beigetragen haben, dass der Wirtschaftsbetrieb reibungslos ablief, und dass jeder gern zu Spiel und Unterhaltung auf unsere Anlage gekommen ist.

Eure Wirtschaftsführer

Christa Greiner und Kathrin Lack